

- 11月**の行事予定
- 南児童館** ☎(84)3456
- ・プラバン工作 1日(金)
  - ・にこにこ広場 8日(金)
  - ・新聞紙ホッケー 11日(月)
  - ・ドッジボール&避難訓練 18日(月)
  - ・にこにこ広場 22日(金)
  - ・みんなでクッキング 26日(火)



- 11月**の行事予定
- 西児童館** ☎(84)2321
- ・ちびっこ広場 1日(金)
  - ・だるまさんがころんだ 7日(木)
  - ・ドッジボール大会 14日(木)
  - ・ちびっこ広場 15日(金)
  - ・脳トレ 18日(月)
  - ・ぴよぴよ広場・避難訓練 26日(火)

「お月見会」を開催 ～南児童館～



9月13日、南児童館では「お月見会」を開催し、参加してくれた多くの子どもたちが楽しめました。

お月見に「ススキ」や「お団子」をなぜ飾るのかなどのクイズで、お月見の由来や伝統を少しでも理解してくれたかなと思います。

最後は、準備していたお団子を焼いてみんなで食べましたが、香ばしい香りが食欲を誘ったのか多くの子どもたちがおかわりしていました。

夕飯をちゃんと食べられたか心配な日となりました。

箸技選手権 ～西児童館～



9月5日、西児童館では「箸技選手権」(豆つかみ)を開催しました。

紙皿を2枚並べ、片方の紙皿に豆を入れ、よいスタートの合図にあわせ丸箸で豆をつかみ、空いているもう片方の皿に豆を移し、1分間に何粒移せるか競いました。

最初は、「えーこんなの簡単だよ。」とか「つまらなそう。」と言っていた子どもたちも練習し、本番が始まると、思いどおりにつかめないのが悔しかったのかもう一回と何回も挑戦していました。

優勝した子は、30粒もつかめました。

★12月8日(日)「西児童館」子育て応援フェスタ開催予定

思いやりの心で  
明るい社会を

がんばっています！  
五霞中学校ボランティア活動の充実

五霞中学校では、「心を磨き、自己肯定感を高める」ことをねらいとして様々なボランティア活動に取り組んでいます。



①常時活動

校門でのあいさつ運動、学校周辺のゴミ拾い、花壇の草取りなど、学級や委員会、有志生徒による活動が、朝早くから行われています。参加した生徒からは、「お世話になってる学校や地域・家族に感謝の気持ちをもち、自分たちができることに進んで取り組まなければいけない。」という声が聞かれました。

②行事やキャンペーンで

委員会や有志の生徒を中心に、地域でのボランティア活動にも積極的に取り組んでいます。

柴又100Kマラソン休憩所のお手伝い、西児童館での流しそうめんボランティア、小中連



携による「朝のあいさつ運動」

そして今年はいきいき茨城ゆめ国体「五霞町ウオーキング大会」に全校生徒で参加し、一年生はウオーキングに出場。二・三年生は、大会の様々な場面にお手伝いで参加して活躍しました。生徒からは、「あいさつしたら、笑顔であいさつを返してもらい、気持ち良かった。」「自分たちが茨城国体の役に立ててうれしかった。これからも積極的に参加したいです。」という声が多く聞かれました。

③活動への賞賛と情報発信

ボランティア活動を通して、生徒たちの心は確実に磨かれています。これらの活動を集会等で賞賛したり、ホームページ、学校だよりで紹介したりしています。そうすることで、自分たちの活動は価値あるものであることを感得させ、自己肯定感を高めていきたいと考えています。

五霞中の生徒たちが地域で活躍する姿を見かけたら、一声かけていただくと幸いです。